

Verveine Officinale

verbena officinalis

La verveine officinale, plante qui mérite une grande attention et un grand intérêt.
Très discrète mais riche d'histoire.

Plante magique par excellence, aphrodisiaque, divinatoire, protectrice, la verveine eut les honneurs aussi bien des Romains que des Celtes ou des Germains.

Pour les Celtes, la verveine était considérée comme une plante magique, capable de soigner presque toutes les maladies, de protéger et de purifier. Pour bénéficier de son effet protecteur on l'utilisait sous forme d'infusion que l'on pulvérisait sur les autels ou autour des maisons, on l'ajoutait séchée aussi aux encens et aux fumigations, dans l'eau du bain et partout où le besoin s'en faisait sentir.

Chez les Romains cette plante est associée à Vénus, la verveine est l'emblème de la paix elle symbolise aussi la propriété agricole et rend invulnérable.

Chez les Germains, les prêtresses s'en couronnaient, tout comme les prêtres gaulois chargés de prédire l'avenir et qui recouraient à la divination par la verveine.

La verveine se cueille par un ciel sans lune et sans soleil, à l'aube ou au crépuscule.

Accrocher à votre porte en forme de croix, elle chassera les mauvais esprits.

Si vous souhaitez faire passer un message de paix, en tenir un brin dans la main.

Porter de la verveine sur soi, protège de toute influence.

ATTENTION tout de même car le contact avec la verveine fraîche peut quelquefois provoquer des réactions allergiques ou dermatites.

Source:

Le recueil végétal - éd. ouest-france

Les plantes des druides - éd. Rustica éditions

Les secrets des plantes magiques - éd. Desingé & Hugo & Cie

Grimoire des plantes de sorcières - éd. Rustica éditions

